

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVI
1.00 peso / Edición 1668

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



¡A trabajar para hacer sostenible la producción de alimentos!



A trabajar para incrementar la producción de alimentos y satisfacer la demanda de la población, con precios asequibles, convocó Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma, al concluir el pleno ordinario del Comité provincial de la organización, efectuado, este viernes, en Bayamo.

La también miembro del Comité Central exigió cumplir con lo que le toca a cada uno, de manera consciente y responsable, para alcanzar variedad en la oferta y disminuir los precios, en medio de las difíciles condiciones del país.

Convocó a un mayor esfuerzo, para avanzar en la economía y tener las ciudades más limpias, con una correcta organización de la higiene comunal, fuertemente cuestionada, con razón, por el pueblo.

El pleno analizó los principales problemas que afectan al territorio y sus integrantes profundizaron en aspectos referidos a cómo hacer, desde el Partido, el Gobierno, la empresa estatal, los nuevos actores y la participación popular, para producir más con eficiencia, enfrentar el delito, las indisciplinas e ilegalidades, en defensa de la Revolución.

La subversión política e ideológica enemiga fue tema que propició la valoración y reflexiones a partir de un enfrentamiento en las redes sociales y espacios físicos, con un crecimiento en la labor sistemática y ejemplaridad de la militancia comunista y de todos los revolucionarios en lugares públicos, centros de trabajo, estudiantiles y comunidades.

De igual manera, el pleno evaluó el seguimiento al cumplimiento de la política energética, que incluyó una detallada información del trabajo de la provincia para asumir la actual situación, la cual exige de ahorro de recursos, energía eléctrica y su uso racional.

JUAN FARRELL VILLA
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS



De manos del Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió Yanisleydis Ramírez Rosabal, coordinadora de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) en Granma, el diploma que acredita la condición de provincia Vanguardia Nacional.

El reconocimiento fue entregado en la clausura del X Congreso de la mayor organización del país, a la que asistieron el Primer Ministro cubano, Manuel Marrero Cruz; Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido; Gerardo Hernández Nordelo, coordinador nacional de los CDR, y José Ramón Machado Ventura, Comandante del Ejército Rebelde. Los cederistas granmenses recibieron con júbilo el lauro que avala resultados sostenidos, entre los que se encuentran las condiciones de Vanguardia Nacional de los municipios de Cauto Cristo, Guisa, Yara, Pílon, Niquero, Manzanillo y Bayamo.

Yacel Sánchez Latour, funcionario ideológico de la Coordinación provincial de los CDR, informó que, en ocasión del aniversario 63 de la organización, este 28 de septiembre, se

Granma, Vanguardia Nacional de los CDR



aprobó entregar el Premio del Barrio a la Fiscalía Provincial, a la Dirección municipal de Deportes de Bayamo y al seminternado Adalberto Pesant González, de Manzanillo.

Añadió que las actividades de la organización se extenderán hasta el 10 de octubre, aniversario 155 de las luchas por la independencia de Cuba, con trabajos productivos en

huertos y parcelas, para impulsar la economía de la provincia.

En representación de las mil 414 zonas cederistas de Granma, 40 delegados participaron en el X Congreso, que sesionó, los días 27 y 28, en el Palacio de las Convenciones, de La Habana.

YOENIS POMPA SILVA
Foto PRENSA LATINA

Sesionó Consejo de Gobierno



Por mantener el optimismo, en medio del complejo contexto del país, buscar alternativas y seguir identificando las potencialidades aún por explotar, se pronunció el Consejo de Gobierno provincial del Poder Popular, que sesionó, el miércoles, en Bayamo, al evaluar varios temas de interés económico y social.

Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, dijo que, conociendo la situación actual, harán la propuesta de cómo va a cerrar el último trimestre del año, teniendo claro que ninguna actividad vital para la población y la economía será afectada.

Subrayó que se precisa de comunicación y coordinación entre las entidades y que los principales cuadros de dirección estén al frente de las tareas y decisiones, como garantía de que todo se cumpla, evitando dificultades adicionales.

Mientras, la calidad en la atención a los planteamientos de la po-

blación y su prioridad en el desempeño de todos los funcionarios, concitaron el análisis de los resultados del territorio, en correspondencia con las reflexiones del Primer Ministro cubano, Manuel Marrero Cruz.

Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma, señaló que el tema es mucho más complejo en tiempos como estos, requiere de mayor sensibilidad e, incluso, existen casos que no pueden esperar y necesitan de agilidad en la respuesta o solución.

La también miembro del Comité Central insistió en atender mejor a las personas, hablarles con claridad y honestidad, que sientan una atención responsable porque se hace bien y en el local adecuado, como está establecido.

Fue presentado un informe que refleja el comportamiento de los servicios de abastecimiento de agua y saneamiento ambiental, calificado de regular en cuanto a los indicadores de eficiencia.

Son deficientes el suministro de agua y las desobstrucciones y limpieza de fosas, en los cuales inciden problemas objetivos y subjetivos, con un mal servicio a la población.

La Empresa de Recursos Hidráulicos laboró en la inversión de 22 obras, cuatro responden a planteamientos de los electores contenidos en el plan de la economía.

Tras el debate, en que fueron valoradas las fisuras de Acueductos y Alcantarillados, y la necesidad de una gestión efectiva con visión integral en las unidades empresariales de base en cada municipio, se reconoció el trabajo de la Comisión temporal del Consejo de Gobierno.

La agenda abarcó la implementación de la estrategia de empleo y del plan de 2024 en la continuidad de estudios para alumnos de noveno grado, entre otros temas.

JUAN FARRELL VILLA